

# Sondage



**Le Conseil municipal envisage l'installation d'un nouveau distributeur, à condition qu'un boulanger puisse en assurer l'approvisionnement et que les habitants en expriment un besoin réel.**

***Le coût d'un distributeur représente une charge mensuelle importante pour la commune.***

**Ainsi, nous vous sollicitons aujourd'hui pour répondre à un questionnaire.**

**Ce questionnaire vous a distribué dans votre boîte aux lettres.**

Merci de bien vouloir nous retourner le questionnaire au secrétariat ou dans la boîte aux lettres de la Mairie ou par mail.

**Réponse souhaitée avant le 16 janvier 2026**

Le Conseil municipal envisage l'installation d'un nouveau distributeur, à condition qu'un boulanger puisse en assurer l'approvisionnement et que les habitants en expriment un besoin réel.

Le coût d'un distributeur représente une charge mensuelle importante pour la commune.

Ainsi, nous vous sollicitons aujourd'hui pour répondre à ce questionnaire.

\*\*\*\*\*

Pensez-vous que l'installation d'un distributeur de pains vous serait utile ?

Oui       Non

Si oui,

A quelle fréquence envisageriez-vous de l'utiliser ?

- Occasionnellement
- 1 à 2 fois par semaine
- 3 à 4 fois par semaine
- Tous les jours